

SAN GABRIEL/POMONA REGIONAL CENTER

22 de Febrero del 2021

Re: ¡Es importante para nosotros satisfacer sus necesidades!

Estimada Comunidad del Centro Regional de San Gabriel/Pomona (SG/PRC):

Su salud y seguridad es muy importante para nosotros. Hemos demostrado, rotundamente durante toda la pandemia y antes de que empezara, que somos una comunidad unida y El Centro Regional está comprometido a satisfacer sus necesidades por medio de una asociación estratégica y con liderazgo basado en principios.

Hemos permanecido abierto al público y reuniéndonos con las familias, con cita previa. Impresionantemente, hemos ofrecido y conducido evaluaciones completas en persona – de elegibilidad y admisión y las clínicas de comienzo temprano se han llevado a cabo de una manera segura en nuestras oficinas a lo largo de la pandemia, somos el único centro regional que lo ha hecho.

A lo largo de la pandemia, hemos continuado conectándonos con usted para evaluar las necesidades documentadas en su Plan de Programa Individual (IPP), organizando y financiando servicios y conectándolos con agencias asociadas. Como se esperaba, su Coordinador de servicio se estará en contactando con usted una vez más, ofreciendo ayuda y asegurando Equipo de Protección Personal (PPE) y localizando servicios de pruebas de COVID-19 y sitios donde puede tomar vacuna de COVID-19 para proteger su salud y bienestar. Este contacto específico es adicional al contacto que entablamos con usted trimestral, semestral y Anualmente o más frecuentemente de acuerdo con cómo lo específico en su Plan de Programa Individual (IPP). Por favor no espere contactarse con su coordinador de Servicio cuando necesite ayuda. Usted puede llamar al (909) 620-7722 a cualquier hora del día o de la noche, en cualquier día.

Semanalmente, desde el principio de la pandemia hemos hecho reuniones de Zoom para la comunidad cada martes de 10 a.m. a 11 a.m. como foro para mantenerles informados y actualizados sobre la evolución de la póliza de salud pública, los mandatos del Departamento de Servicio del Desarrollo (DDS), información sobre los recursos de COVID-19, y datos que le brindan información sobre como el COVID-19 ha impactado a nuestra comunidad. Por favor únase a nosotros. También, le recomendamos y animamos a que visite nuestro sitio web www.SGPRC.org ya que es un sitio clave donde puede encontrar información acerca de los recursos en la comunidad, eventos, entrenamientos y oportunidades de aprendizaje que tiene el propósito de apoyarle.

Las vacunas del COVID-19 están aquí. Estas están siendo proporcionadas de acuerdo con la guía recomendada por el Condado de los Ángeles de Salud Pública (LACDPH). ¡La Dra. Ferrer y su equipo han hecho un gran trabajo! Estamos apoyando la priorización de las vacunas en nuestra comunidad. Hemos proveído cartas para los proveedores no residenciales y su personal, para el personal del centro regional, para los miembros de familia que son cuidadores de salud, y para individuos que viven y reciben servicios en Agencias de Hogar o que reciben el servicio de vivir independientemente o vivir con servicios de apoyo proveídos por SG/PRC en conformidad con la guía de LACDPH dentro de la etapa 1A (nivel 1) y (nivel 2).

75 Rancho Camino Drive, Pomona, California 91766
(909) 620-7722 www.sgprc.org

Program of San Gabriel/Pomona Valleys Developmental Services, Inc.

¡Satisfacer sus necesidades es importante para nosotros!

Si usted encaja dentro de una de las designaciones anteriores, por favor llame a su coordinador de servicio. Dentro del Sur de California, SG/PRC tiene la distinción de ser el único centro regional que no ha recibido un reporte de ningún rechazo de sus cartas en los lugares de administración de la vacuna.

Estamos contentos de anunciar y afirmar que la abogacía que compartimos ha sido un coro convincente que ha cambiado la póliza de salud pública (estatal). Desde el 15 de marzo del 2021 individuos con discapacidades de desarrollo tendrán acceso a las vacunas de COVID-19. Los detalles específicos estarán disponibles dentro del mandato de DDS que se encuentra en nuestro sitio web www.SGPRC.org. Su coordinador de servicio le ayudará a responder cualquier pregunta que usted tenga cuando usted se contacte con ellos y apoyaran sus esfuerzos en programar el examen de COVID-19 o una cita para la vacuna.

Tenemos noticias emocionantes para compartir. SG/PRC tiene una asociación con el Departamento de Salud y Servicios Humanos del Estado de California y los laboratorios de Valencia. SG/PRC empezará a ofrecer exámenes de COVID-19 en nuestras oficinas durante marzo del 2021 para usted y su familia, para nuestros proveedores de servicio y nuestro personal. Además, actualmente estamos manteniendo conversaciones estratégicas con el Departamento de Salud Pública del Condado de los Ángeles, Agencias de salud en el hogar, farmacias asociadas, alentando nuestros esfuerzos para hacer de SG/PRC un lugar de distribución de las vacunas de COVID-19. Nuestras asociaciones y el resultado esperado ofrecerán una alternativa eficiente para programar y recibir la vacuna. Le mantendremos informado.

Nuestras reuniones comunitarias semanales y nuestro sitio web www.SGPRC.org son excelentes recursos que lo mantendrán conectado con nosotros y le informará sobre los programas y servicios de SG/PRC destinados a ayudarlo.

El jueves, 25 de febrero del 2021 por medio de Zoom de 9 a.m. a 10:30 a.m. el Dr. Larry Yin, Médico Consultor de SG/PRC organizará una conversación sobre las vacunas del COVID-19 con una sesión de preguntas y respuestas.

El martes, 9 de marzo del 2021, en lugar de nuestra "Junta Comunitaria" a través de Zoom de 10 a.m. a 12 del mediodía, el Sr. Chris Littlefield, un orador inspirador, nos apoyará a todos. Él nos proporcionará las herramientas para "ser fuerte y flexible durante la pandemia". Los clientes de Littlefield incluyen las Naciones Unidas, el Ejército de los EE. UU., La Fuerza Aérea de los EE. UU., MetLife, Kraft Foods, Salesforce, L.L. Bean, Fidelity Investments y muchos otros.

El viernes 19 de marzo de 2021 a partir de las 6 de la tarde a 9 p.m. en asociación con Azusa Pacific University, SG/PRC está organizando una fiesta de baile virtual para personas mayores de 18 años. El tema es los años 80. Habrá un concurso de disfraces, música y una serie de actividades divertidas y premios.

El Lugar para Padres es un valioso socio estratégico. El Lugar para padres es simplemente un lugar para que los padres se conecten y se apoyen mutuamente. El personal del Lugar para Padres organiza seminarios, grupos de apoyo, capacitaciones y entrega de equipo personal de protección y iPads para nuestras familias. La Sra. Elena Sanchez y su personal en el Lugar para Padres siempre están listos para servirle y pueden llamarlos al (626) 919-1091. Visite el sitio web del Lugar para padres www.parentsplacefrc.com un lugar que contiene una reserva de información sobre programas, servicios y recursos que ofrecen a través de agencias asociadas.

SG/PRC está sumamente comprometido a satisfacer sus necesidades. Su salud y bienestar son importantes para nosotros. ¡Los apreciamos a todos! Por favor, manténgase a salvo y bien.

Con los mejores deseos,



Anthony Hill, M.A. J.D. Esq.

Página 3 de 3

¡Satisfacer sus necesidades es importante para nosotros!

Director Ejecutivo

Centro Regional de San Gabriel/Pomona Regional